
 

 

 

                       

               Den Menschen zugewandt 

 

Ist dir nach Weihnachten zumute? Bist du auf die Feiertage eingestimmt?  

Hast du die vielen Lichter gesehen, die vollen Geschäfte, die Menschen, die  

große Geschenkspakete schleppen? Was wollen sie eigentlich? Die Menschen 

suchen zu Weihnachten Freude, Frieden, aber findet man das auf dem Gabentisch? 

Weihnachten – nur ein Fest schöner Gefühle?  

Weihnachten ist das Fest eines Gottes, der sich den armen Menschen zuwendet, den  

Verlassenen, Ausgestoßenen und Einsamen. 

Innere Freude und einen tiefen Frieden werden die Menschen finden, die in der  

Welt Liebe spürbar machen, die sich ihren Mitmenschen zuwenden, lebendige  

Menschen mit offenen Armen und einem großen Herzen. 

Phil Bosmans 

 

Ein besinnliches Fest und ein gesegnetes, 

gesundes und zufriedenes neues Jahr wünscht euch  

der Vorstand  

 

Obfrau: Maria Schwärzler 

 

 


